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SECRETARIA MUNICIPAL DE TRABALHO E DESENVOLVIMENTO SOCIAL - PORTARIAS - DIÁRIAS:
2408003/2023

PORTARIA Nº 2408003/2023

O(A) SECRETÁRIA MUNICIPAL DO TRABALHO E DESENVOLVIMENTOSOCIAL, EMÉRCIA

MARIA GONÇALVES RIBEIRO DOS SANTOS, no uso
das suas atribuições legais, conforme Lei Municipal nº 239/2016.

RESOLVE:

Art. 1º CONCEDER a(o) senhor(a) FABRICIO WASHINGTON RICARDO DE

MACEDO , ocupante do cargo de MOTORISTA, 1 (uma) diaria, QUE IRÁ CONDUZIR
VEÍCULO QUE TRANSPORTARÁ OS VISITADORES DO PROGRAMA CRIANÇA FELIZ -
PCF, QUE PARTICIPARÃO DA OFICINAREGIONAL DE NIVELAMENTO NAS 
METODOLOGIAS E QUALIFICAÇÕES DAS VISITAS DO PROGRAMA PRIMEIRA
INFÂNCIA NO SUAS, QUEACONTECERÁ NA FACULDADE DE MEDICINA - UFCA, NO
DIA 24 DEAGOSTO DE 2023, NA CIDADE DE BARBALHA-CE.

I - O valor unitário da diária que se refere o caput deste artigocorresponde a R$ 100,00
(cem reais), totalizando R$ 100,00 (cem reais).

I - Local Barbalha/CE, Faculdade de Medicina - Ufca na data24/08/2023.

Art. 2º A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação,revogando-se as
disposições em contrário.

Art. 3º Registre-se, Publique-se e Cumpra-se

Aurora/CE, 24 de agosto de 2023.

Emércia Maria Gonçalves Ribeiro dos Santos

Secretária Municipal do Trabalho e Desenvolvimento Social
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SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS - PORTARIAS - DIÁRIAS: 2408004/2023

PORTARIA Nº 2408004/2023

O(A) SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FINANÇAS, JOÃO PAULO PINTO DO

NASCIMENTO, no uso das suas atribuições legais, conforme Lei Municipal nº239/2016.

RESOLVE:

Art. 1º CONCEDER a(o) senhor(a) JOSÉ AIRTON SARAIVA CALIXTO, ocupante do cargo

de SECRETÁRIO(A) MUNICIPAL DE AGRICULTURA,DES. ECONÔMICO, REC. HÍDRICOS

E M. AMBIENTE , 1 (uma) diaria, QUE IRÁ PARTICIPAR DA EXPORBREJO, NO
STAND DA EMATERCE, ONDEENTREGARÁ TÍTULOS DE PROPRIEDADES RURAL,
NO DIA 24 DE AGOSTO DE 2023, NA CIDADE DE BREJO SANTO-CE.

I - O valor unitário da diária que se refere o caput deste artigo corresponde a R$ 150,00
( cento e cinqüenta reais), totalizando R$ 150,00( cento e cinqüenta reais).

I - Local Brejo Santo/CE, Exporbrejo na data 24/08/2023.

Art. 2º A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se as
disposições em contrário.

Art. 3º Registre-se, Publique-se e Cumpra-se

Aurora/CE, 24 de agosto de 2023.

João Paulo Pinto do Nascimento

Secretário Municipal de Finanças
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SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - PORTARIAS - DIÁRIAS: 2508001/2023

PORTARIA Nº 2508001/2023

O(A) SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, JOSÉ DRIVALDO DE

OLIVEIRA, no uso das suas atribuições legais, conforme Lei Municipal nº239/2016.

RESOLVE:

Art. 1º CONCEDER a(o) senhor(a) JOÃO AECIO DA SILVA, ocupante do cargo de
MOTORISTA, 1 (uma) diaria, QUE IRÁ TRANSPORTAR PACIENTES PARA CONSULTA NO 
HOSPITAL INFANTIL ALBERT SABIN NO DIA 25 DE AGOSTO DE 2023, NA CIDADE DE 
FORTALEZA-CE.

I - O valor unitário da diária que se refere o caput deste artigo corresponde a R$ 200,00
(duzentos reais), totalizando R$ 200,00 (duzentos reais).

I - Local Fortaleza/CE, Hospital Infantil Albert Sabin na data25/08/2023.

Art. 2º A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se as
disposições em contrário.

Art. 3º Registre-se, Publique-se e Cumpra-se

Aurora/CE, 25 de agosto de 2023.

José Drivaldo de Oliveira

Secretário Municipal de Saúde
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 - PROCESSO SELETIVO 01/2023 - EDITAL DE CONVOCAÇÃO: 015/2023

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 015/2023
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 01/2023

DISPÕE SOBRE A CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS APROVADOS NO 
PROCESSO SELETIVO Nº 01/2023 PARA APRESENTAÇÃO DE 
DOCUMENTOS E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

O Prefeito do Município de Aurora-Ceará, no uso de suas atribuições legais, nos termos do art. 92 e 
seguintes da Lei Orgânica Municipal, e do Decreto Municipal nº 120701/2023, de 12 de Julho de 2023 que 
“dispõe sobre a homologação do resultado final do Processo Seletivo nº 01/2023 e adota outras 
providências”, CONVOCA as pessoas relacionadas no Anexo II deste Edital, todas aprovadas no Processo 
Seletivo nº 01/2023 para, no dia 28 e 29 de agosto de 2023 , comparecerem a Secretaria Municipal de 
Governo e Gestão, localizada na sede da Prefeitura Municipal de Aurora à Av. Antônio Ricardo nº 43, 
centro, Aurora-Ceará no horário de funcionamento da Secretaria: das 8h às 12h e das 14h às 17h para 
apresentação dos documentos relacionados no Anexo I deste Edital .

Destacamos que na sexta-feira o expediente da sede da prefeitura é de 8h às 12h.

Ficam os convocados notificados que a não apresentação dos documentos enumerados no Anexo I 
deste Edital no prazo acima estipulado acarretará a perda do direito de ocupar o cargo para o qual 
concorreu e a consequente convocação por parte do Município do candidato subsequente nos termos do 
Item 10.3 do Edital - Processo Seletivo nº 01/2023.

Aurora-Ceará, 25 de agosto de 2023.

Marcone Tavares de Luna
Prefeito 

ANEXO I
RELAÇÃO DOS DOCUMENTOS SOLICITADOS

- Original e 02 cópias da carteira de identidade; 

- Original e 02 cópias do título de eleitor; 

- Original e 02 cópias do comprovante de votação na última eleição ou certidão de quitação eleitoral válida; 

- Original e 02 cópias de certificado de reservista (para candidatos do sexo masculino);

- Original e 02 cópias do CPF;

- Original e 02 cópias do PIS-PASEP se possuir inscrição; 

- Original e 02 cópias de certificado que comprove habilitação (escolaridade) exigida pelo cargo; 

- Original e 02 cópias da certidão de casamento ou nascimento conforme for; 

- Original e 02 cópias da certidão de nascimento dos filhos até a idade de 21 anos se possuir;
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- Original e 02 cópias da carteira de trabalho da página da fotografia (frente e verso), onde consta a data de 
emissão – Carteira expedida pela Delegacia Regional do Trabalho;

- Original e 02 cópias do documento do registro profissional, para os casos previstos no edital da seleção.

- 02 fotos – 3x4 preto-branco ou coloridas, iguais;

- Original e duas cópias do atestado de saúde ocupacional – ASO emitido de acordo com a Norma 
Regulamentadora nº 07 – NR-7 do programa de controle médico de saúde ocupacional.

- Original e 02 cópias de comprovante de residência recente (fatura de energia, água ou telefone); 

- Original e 02 cópias de Certidão de Antecedentes Criminais válida emitida pelo Poder Judiciário Estadual 
da Comarca onde residir o candidato; 

- Declaração de exercício ou não de outro cargo público ou privado e compatibilidade de horários no modelo 
a ser fornecido.

OBS.: A apresentação de cópias autenticadas em cartório dispensa a apresentação dos documentos 
originais.

ANEXO II
RELAÇÃO DAS PESSOAS CONVOCADAS

CARGO: ASSISTENTE SOCIAL DO NASF

NOME INSCRIÇÃO CLASSIFICAÇÃO

ELIZABETE PEREIRA MORAIS 

(COTISTA)

0652 1º classificado
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES - ATA  - SESSÃO ORDINÁRIA: 050ª/2023

ATA DA 050ª SESSÃO ORDINÁRIA DA LEGISLATURA (2021-2024) - 1º PERÍODO DE 17 DE AGOSTO 
DE 2023 

PRESIDÊNCIA DA VEREADORA YANNE MARINA LEITE OLIVEIRA

Às 18h, achavam–se presentes os seguintes Srs. vereadores: Yanne Marina Leite Oliveira – Lucimar 
Bernardo Fernandes – Osasco de Souza Gonçalves – Francisco Pereira Sales – Sebastiana Maria da 
Assunção Neta Macedo - Bruno Fernandes Dos Santos – Cicero Evangelista Lopes – Wellington Rodrigues 
de Lima – Silvio Bezerra Benicio – José Aderlanio Macedo.

PRESIDÊNCIA – Vereadora Marina Leite

Vereadora Marina Leite (Presidenta) – Iniciou cumprimentando o público e havendo quórum abriu os 
trabalhos da sessão ordinária. Ressaltou a alegria em realizar a primeira Sessão Itinerante no distrito de 
Ingazeiras, que diria que é quase um bairro do município. Explicou que fica muito feliz, pois a Sessões 
quando acontecem na sede do Poder Legislativo fica reduzida a um numero mínimo de pessoas assistindo 
a sessão. E para que aproxime a população aos trabalhos legislativos e que vejam o processo legislativo 
tomaram a iniciativa de fazer as Sessões Itinerantes e levar a Câmara ate a população, para falar do 
trabalho que a Câmara tem feito, das instituições que tem dentro da Câmara, hoje tem a Procuradoria 
Especial da Mulher que será falado sobre os serviços oferecidos. Ressaltou a alegria em retornar os 
processos legislativos. Perguntou se algum vereador tem interesse na leitura da ATA da sessão anterior, 
ninguém se manifestou. Abriu a votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.

Dando prosseguimento, inicia o pequeno expediente:

PEQUENO EXPEDIENTE

Leitura da pauta:

OFÍCIO RECEBIDO Nº 067/2023 DE DAVI DE RAIMUNDÃO

OFÍCIO RECEBIDO Nº 100/2023 DE DAVI DE RAIMUNDÃO

OFÍCIO RECEBIDO Nº 125/2023 DE DAVI DE RAIMUNDÃO

OFÍCIO RECEBIDO Nº 151/2023 DE DAVI DE RAIMUNDÃO

OFÍCIO RECEBIDO Nº 176/2023 DE DAVI DE RAIMUNDÃO

Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 2/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que ALTERA O ART. 
186. DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO AURORA-CE.

Projeto de Lei Ordinária nº 16/2023, de autoria do(a) MARCONE TAVARES , que DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA INCLUSÃO AO ORÇAMENTO VIGENTE DO 
PROJETO ATIVIDADE: MANUTENÇÃO E COORDENAÇÃO DA SECRETARIA DE RECURSOS 
HÍDRICOS E MEIO AMBIENTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

Projeto de Lei Ordinária nº 18/2023, de autoria do(a) MARCONE TAVARES , que REGULAMENTA NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE AURORA-CEARÁ O ARTIGO 85, § 19 DA LEI Nº 13.105/2015 – CÓDIGO DE 
PROCESSO CIVIL, DISPONDO SOBRE A DISTRIBUIÇÃO DE HONORÁRIOS DE SUCUMBÊNCIA AOS 
PROCURADORES MUNICIPAIS E A(O) PROCURADOR(A) GERAL DO MUNICÍPIO DE AURORA -CE E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 18/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que INSTITUI NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE AURORA-CE A MODALIDADE ESPORTIVA “BEACH TENNIS”, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 19/2023, de autoria do(a) BUDU , que INCLUI O INCISO VIII 
AO ART. 20 DA LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2019.

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 20/2023, de autoria do(a) SILVIO , que DENOMINA A PRAÇA 
PEDRO PAULINO DE ARAÚJO NO DISTRITO DE INGAZEIRAS. 
Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 21/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que RECONHECE 
AS QUADRILHAS JUNINAS PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL DO MUNICÍPIO DE AURORA E DÁ 
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OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 22/2023, de autoria do(a) BRUNO DO PAREDÃO , que 
ALTERA A LEI Nº 215/2015 PARA EXCLUIR A EXIGÊNCIA DE COR ESPECÍFICA DE VEÍCULO 
DESTINADO AO SERVIÇO DE TRANSPORTE DE PASSAGEIROS NO MUNICÍPIO DE AURORA – CE. 

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 23/2023, de autoria do(a) OSASCO GONÇALVES , que 
INSTITUI A SEMANA DO BEBÊ NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE AURORA –CE, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 24/2023, de autoria do(a) OSASCO GONÇALVES , que 
INSTITUI O MÊS DE AGOSTO COMO O MÊS DA PRIMEIRA INFÂNCIA NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 
AURORA–CE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Lei Ordinária do Legislativo nº 25/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que DENOMINA A 
RUA MARIA BEZERRA DOS SANTOS NO BAIRRO SÃO BENEDITO DESTE MUNICIPIO. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 6/2023, de autoria do(a) NININHA DO SINDICATO , que DISPÕE 
SOBRE A OUTORGA DE TÍTULO DE CIDADÃO AURORENSE A FRANCIELY DA SILVA RIBEIRO E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Decreto Legislativo nº 7/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que REGULAMENTA O 
DISPOSTO NA LEI FEDERAL Nº 13.709, DE 14 DE AGOSTO DE 2018 – LEI DE PROTEÇÃO DE DADOS 
PESSOAIS (LGPD) - NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE AURORA-CE. 

Projeto de Resolução nº 2/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA 
CENTRAL DA CIDADANIA DR. RAIMUNDO WILSON DE MACÊDO, NO ÂMBITO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE AURORA.

Requerimento nº 42/2023, de autoria do(a) TÂNIA MACÊDO , que Requer QUAIS PROVIDÊNCIAS 
ESTÃO SENDO TOMADAS PARA SANAR O PROBLEMA DA ÁREA DESCOBERTA POR AGENTE DE 
SAÚDE NO DISTRITO DE INGAZEIRAS. 

Requerimento nº 43/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que Requer POR QUAL MOTIVO OS 
PROFISSIONADOS DO SAD (SERVIÇO DE ATENÇÃO DOMICILIAR) AINDA NÃO FORAM 
CONVOCADOS PARA TRABALHAR? TENDO EM VISTA QUE SÃO MAIS DE 200 ATENDIMENTOS 
MENSAIS, COM MAIOR ÊNFASE EM PACIENTES GERIÁTRICOS.

Requerimento nº 44/2023, de autoria do(a) BRUNO DO PAREDÃO , que Requer QUAL A DESTINAÇÃO 
DO ANTIGO PRÉDIO, LOCALIZADO NO DISTRITO DE INGAZEIRAS, QUE SERVIA COMO PONTO DE 
APOIO PARA OS AGENTES DE ENDEMIAS. 

Indicação nº 121/2023, de autoria do(a) NININHA DO SINDICATO , que Indica QUE O MUNICÍPIO 
DESENVOLVA AÇÕES E APORTE DE CONTRAPARTIDA MUNICIPAL (COM DOAÇÕES DE LOTES DE 
TERRENOS) AOS BENEFICIÁRIOS SELECIONADOS CONFORME DISPOSTO NA LEGISLAÇÃO 
FEDERAL Nº11.977/2009 E NA MP Nº 1.162/2023 QUE SE ENQUADRE NA (FAIXA 1) PARA 
IMPLEMENTAR O PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA, NO MUNICÍPIO DE AURORA.CE. 

Indicação nº 122/2023, de autoria do(a) OSASCO GONÇALVES , que Indica QUE A GESTÃO 
MUNICIPAL, POR MEIO DA SECRETARIA DE RECURSOS HÍDRICOS, PROMOVA A MELHORIA NO 
ATENDIMENTO E DISTRIBUIÇÃO DE CARROS-PIPA NAS COMUNIDADES.

Indicação nº 123/2023, de autoria do(a) OSASCO GONÇALVES , que Indica SOLICITO AO GOVERNO 
MUNICIPAL QUE POSSIBILITE UMA AJUDA DE CUSTO, EM FORMA DE DOAÇÃO, PARA A REFORMA 
DO PRÉDIO DA ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE DO SÍTIO TIPI. 

Indicação nº 124/2023, de autoria do(a) CICERO DE NEQUIM , que Indica QUE SEJA FEITO O 
CALÇAMENTO DA RUA POPULARES 1 NO DISTRITO DE INGAZEIRAS. 

Indicação nº 125/2023, de autoria do(a) SILVIO , que Indica QUE SEJA FEITO A REFORMA DO 
CHAFARIZ, LOCALIZADO EM FRENTE A RESIDÊNCIA DE ANTÔNIO FÉLIX, NO DISTRITO DE 
INGAZEIRAS.

Indicação nº 126/2023, de autoria do(a) SILVIO , que Indica QUE SEJA FEITO A REFORMA DA QUADRA 
DE ESPORTE DO DISTRITO DE INGAZEIRAS. 
Indicação nº 127/2023, de autoria do(a) SILVIO , que Indica QUE SEJA FEITO O CONSERTO DA 
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BARRAGEM DO SÍTIO TROPAS, DEVIDO ESTÁ COM VAZAMENTO. 

Indicação nº 128/2023, de autoria do(a) TÂNIA MACÊDO , que Indica SEJA FEITO UMA REFORMA NO 
MANILHAMENTO DA PASSAGEM MOLHADA QUE LIGA SÍTIO TERRA VERMELHA AO SÍTIO 
AROEIRAS.

Indicação nº 129/2023, de autoria do(a) TÂNIA MACÊDO , que Indica SEJA FEITO UMA REFORMA NO 
SANGRADOURO DO AÇUDE DE SR. NILSON NO SÍTIO TERRA VERMELHA, POIS, ESTÁ TRAZENDO 
VÁRIOS RISCOS PARA A COMUNIDADE QUE MORA NAS PROXIMIDADES. 

Indicação nº 130/2023, de autoria do(a) TÂNIA MACÊDO , que Indica QUE SEJA FEITA UMA 
RESTAURAÇÃO NA PASSAGEM MOLHADA QUE LIGA O SÍTIO JUIZ AO SÍTIO CANJICA.

Indicação nº 131/2023, de autoria do(a) BRUNO DO PAREDÃO , que Indica SEJAM CONCLUÍDAS AS 
REFORMAS DAS ESTRADAS DO SÍTIO VAZANTES, GAMELAS E JAPÃO. 

Indicação nº 132/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que Indica QUE SEJA REALIZADO REFORMA 
NA UBS (UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE) DO DISTRITO DE INGAZEIRAS.

Indicação nº 133/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que Indica QUE SEJA CONSTRUÍDO UMA 
QUADRA DE AREIA PARA PRÁTICA DE ESPORTES COMO BEACH TENNIS, VÕLEI DE PRAIA, 
FUTEVÔLEI, DENTRE OUTROS. 

Indicação nº 134/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que Indica QUE SEJA REFORMADA A PRAÇA 
LOCALIZADA NO DISTRITO DE INGAZEIRAS, VIZINHO A QUADRA DE ESPORTES.

Indicação nº 135/2023, de autoria do(a) OSASCO GONÇALVES , que Indica SEJA ADQUIRIDO UMA 
MOTOCICLETA JUNTO À SECRETARIA DE SAÚDE E POSTERIORMENTE O CHAMAMENTO DE UM 
CONTÍNUO PARA REALIZAR AS ENTREGAS DOS MEDICAMENTOS PARA OS PACIENTES 
CADASTROS NA FARMÁCIA CENTRAL DO MUNICÍPIO, COMO TAMBÉM A ENTREGA NAS SEDES 
DOS DISTRITOS ATRAVÉS DAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE.

Indicação nº 136/2023, de autoria do(a) BRUNO DO PAREDÃO , que Indica SEJA CONSERTADO OS 
BANHEIROS DOS QUIOSQUES DA PRAÇA DA MATRIZ. 

Indicação nº 137/2023, de autoria do(a) BRUNO DO PAREDÃO , que Indica SEJA RETIRADA A SAÍDA 
DA ÁGUA QUE ESTÁ ESCORRENDO PELA RUA FRANCISCA ANTÔNIA DE MACÊDO, AO LADO DO 
RAÍSSA FESTAS.

Moção de Aplausos nº 2/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que MOÇÃO DE APLAUDOS PARA AS 
QUADRILHAS: Ôco do Mundo, Dona Aurora, Paixão Junina e O Canto do Sabiá.

VEREADORA MARINA LEITE – Pediu espaço para falar um pouco sobre a Procuradoria Especial da 
mulher que foi inaugurada recentemente e que infelizmente está trabalhando, ressaltou que diz infelizmente, 
pois o motivo pela qual a procuradoria existe não é um trabalho legal. A procuradoria é uma extensão da 
Câmara que da suporte a questão do acolhimento da humanização as mulheres que são vitimas de algum 
tipo de violência, seja física, sexual, moral, patrimonial ou psicológica. Convidou as demais meninas para 
falar um pouco sobre a procuradoria.

MYLENA ARAUJO (ASSISTENTE SOCIAL): Cumprimentou a todos e falou sobre seu papel na 
procuradoria, que é acolher, orientar e viabilizar os direitos delas fazendo encaminhamento para psicóloga e 
para a assessora jurídica.

THAYNÁ FERNANDES (PSICOLOGA): Cumprimentou a todos e falou sobre seu papel dentro da 
procuradoria que é acolher mulheres que por algum momento acabou se tornando vitima e em sofrimento 
psíquico por esta dentro de uma violência e não conseguir sair dela. Ressaltou que consegue fazer até três 
escutas psicológicas, explicou que essa escuta é feita de forma segura e sigilosa. Explicou que a mulher se 
sentindo segura e encorajada tem muito mais capacidade de sair do relacionamento. Muitas vezes por não 
ter a questão do acolhimento emocional as mulheres acabam retornando a relacionamentos abusivos. 
Todas as meninas farão um acolhimento de forma empática e acolhedora, para que as vitimas se sintam 
protegidas. Parabenizou a iniciativa da procuradoria e finalizou.
FRANCIELY RIBEIRO (ADVOGADA): Cumprimentou a todos e falou que sobre seu papel de defesa dos 
direitos das mulheres que exerce no município. Ressaltou que como assessora da procuradoria continua 
fazendo o mesmo papel mais de forma mais positiva. A procuradoria de fato oferece o acolhimento e 
enquanto assessora seu papel é orientar as mulheres dos seus direito. Sente dificuldade, pois percebe que 
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as mulheres não conseguem entender seus direitos, muitas vezes por possuir uma prisão psicológica. Na 
procuradoria as mulheres encontrarão essa orientação acerca de direitos, apoio psicológico. Alertou que 
está no mês de maio, mês contra a violência domestica e é sabido que muitas mulheres morrem vitimas de 
feminicidio e muitas outras morrem de causas naturais, mas passam uma vida em relacionamentos onde 
contem violência em suas varias modalidades. Na procuradoria, além de serem acolhidas essas mulheres 
poderão se perceber. Muitas vitimas não sabem que são vitimas de violência domestica, porque acreditam 
que violência só existe quando há hematomas e a violência domestica é muito mais que isso. Ressaltou que 
o feminicidio não acontece no primeiro mês de namoro, começos sempre são flores.

MYLENA ARAUJO (ASSISTENTE SOCIAL): Explicou que a procuradoria não tem horário especifico de 
funcionamento, é na hora que precisarem. E que o atendimento será onde a vitima sentir -se segura.

FRANCIELY RIBEIRO (ADVOGADA): Convidou todas as mulheres a aproveitarem o mês de agosto e 
fazerem um exercício para saber se estão ou não em um relacionamento abusivo.

VEREADORA MARINA LEITE – Falou sobre os meios de denuncia que pode ser através do WhatsApp e 
Instagram, ambos ficam em posse das meninas. E corrigiu um erro que cometeu no inicio da sua fala, a 
procuradoria foi na verdade reinaugurada, pois em 2019 o vereador Budu, enquanto presidente instituiu a 
procuradoria, porém por causa da pandemia não conseguiu ser efetivada. Finalizou.

GRANDE EXPEDIENTE

VEREADOR CICERO EVANGELISTA LOPES (CICERO DE NEQUIM) – Iniciou sua fala cumprimentando a 
todos que estavam acompanhando a sessão. Falou sobre seu projeto de indicação, aproveitando a 
presença do prefeito, sobre a rua da Lagoa que começou o calçamento e a obra parou antes de ser 
finalizada, gostaria que terminasse a obra em nome da população de ingazeiras. Disse que recebeu varias 
denuncias sobre os chiqueiros de porcos que tem na Ingazeiras, gostaria que o prefeito visse e pudesse 
fazer um chiqueiro fora do distrito para que toda a comunidade pudesse usufruir e colocar todos os animais 
lá e não mais haver chiqueiro dentro do distrito, visto que fica a podridão. Ouviu relatos de pessoas que 
afirmam não conseguir nem almoçar e nem jantar por causa do mau cheiro. Falou sobre a praça que fica ao 
lado do posto de saúde e perguntou o porquê de não ter sido terminada, bem como a creche, porque a obra 
parou? Pediu para que o prefeito veja com bons olhos para que possa terminar essa obra, pois a população 
de ingazeiras precisa. Pediu para subscrever a indicação do vereador Silvio sobre a quadra de ingazeiras, 
visto que a quadra necessita de uma reforma urgente. Falou sobre um servidor, concursado, que está indo 
para Aurora e perguntou porque o mesmo não fica na Ingazeiras, sabe que tem um funcionário que cuida 
na ingazeiras, mas porque esse servidor não pode ficar na ingazeiras e pediu para que o prefeito visse a 
possibilidade de resolver essa situação. Agradeceu ao secretário Alex por atender todos os pedidos que 
foram feitos. Lembrou que a uns dois meses fez um pedido para que fossem adesivados todos os carros do 
município, bem como os carros contratados e até hoje não foram adesivados, disse que tem pessoas 
andando nos carros do município durante a noite, nos finais de semana em locais proibidos, sem ser 
motorista da prefeitura, nem concursado e nem selecionado, nos carros que são agregados. Falou sobre as 
câmeras de segurança da sede do município, o município possui muitas câmeras, porem só duas 
funcionando e do RAIO também, pediu para que o prefeito veja junto ao governo do Estado a possibilidade 
de solucionar o problema. Falou sobre as passagens molhadas e sugeriu que seja feito uma licitação o 
quanto antes para consertar essas passagens. Finalizou.
VEREADOR FRANCISCO PEREIRA SALES (GERISMAR) – Iniciou sua fala cumprimentando a todos que 
acompanham a sessão. Ressaltou que quando foi proposta essa ideia de descentralizar o Poder Legislativo, 
de sair da sede e ir até as comunidades. Lembrou que em outras épocas já aconteceu também dessa forma 
e vê esse momento como uma oportunidade de cada comunidade expressar suas necessidades. Disse que 
tem algumas demandas, mas não protocolou, pois em sua opinião essa sessão deveria ser mais para 
acolher as informações, ouvir da população as suas necessidades para que os vereadores possam 
protocolar e fazer essa reivindicação ao município. Disse que respeita todas as ideias trazidas a plenário em 
especial a do vereador Silvio, que é da Ingazeiras e conhece de perto a real necessidade da comunidade, 
pediu permissão para subscrever o projeto que solicita do município a reforma da quadra e reforçar o 
pedido ao prefeito para que veja com bons olhos e com urgência, pois é uma necessidade e quem estava 
presente percebia a necessidade e que não precisa de um investimento alto e o município tem condições de 
promover essa reforma para que outras vezes, quem quer que seja que promovam eventos no espaço 
possa se sentir bem na promoção do que for proposto. Disse que é uma satisfação ta iniciando mais um 
período legislativo e agradecer primeiramente a Deus por essa oportunidade. Falou da importância de 
promover encontros como estes, lembrou que a ultima vez que esteve em ingazeiras foi na ocasião em que 
o ex-governador também esteve, em um momento politico e naquela ocasião se comprometeu com a 
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construção da estrada que liga Ingazeiras a Aurora, ressaltou a sensação boa de ver uma promessa 
concretizada. Disse que seria bom que viessem mais políticos que se comprometessem e que trouxesse 
para o município mais realizações. Quem mora no distrito de ingazeiras reconhece a importância de uma 
boa estrada. Parabenizou a comunidade pela obra que veio só engrandecer a comunidade, disse que está a 
disposição da comunidade. Não elaborou nenhum projeto, mas está pronto para qualquer um da Ingazeiras 
que queira manifestar o interesse em resolver alguma demanda. A câmara tem uma preocupação coletiva 
que é o município de Aurora. Finalizou. 

VEREADOR OSASCO DE SOUZA GONÇALVES – Iniciou sua fala cumprimentando a todos que estavam 
acompanhando a sessão. Parabenizou a presidenta pela ideia de descentralizar e trazer as sessões 
itinerantes onde o vereador pode debater com a população. Lembrou que quando foi secretario de gestão 
teve a ideia de levar alguns momentos itinerantes aonde as demandas foram acolhidas e depois 
solucionadas. Trouxe um projeto de indicação o qual percebeu diante dessa gestão e outras gestões que 
acompanhou ao longo dos anos a dificuldade em que a população que recebe medicação contínua, 
especialmente as pessoas mais sofridas, que são aquelas que possuem problemas mentais, que ficam na 
fila durante o recebimento dos medicamentos e muitas vezes não está nem chegando. Trouxe essa ideia 
para o município adquirir através da secretaria de saúde uma motocicleta e chamar continuo da seleção o 
motorista para que faça a entrega desses medicamentos nas residências e os distritos receba os 
medicamentos na unidade básica de saúde e os familiares recolham esses medicamentos. Outros dois 
projetos que deu entrada nesta casa, de sua autoria, foi a semana do bebe que será debatido nas próximas 
sessões, o projeto ainda é um embrião e o outro projeto é que o mes de agosto passe a ser o mês da 
primeira infância, o governo federal já esta fazendo isso a nível federal e o município precisa se adequar 
para que os benefícios em torno desse assunto possa vir para os nosso municípios. Trouxe outra demanda 
referente a questão dos carros pipas, todos os anos nessa época tem dificuldade com a questão de carros 
pipas, lembrou que a vila tuica foi beneficiada com o abastecimento de água e varias unidades habitacionais 
deixaram de necessitar do carro pipa. É preciso que melhore o atendimento dos carros pipas, agora não há 
mais aquela distribuição por conta do exercito, mas o município pegou toda essa demanda, porém tem visto 
muitas reclamações em relação a ausência de água nas cisternas, nas comunidades, então é preciso que 
nesse que o município se apresse para atender essas pessoas que já são sofridas e já passam por 
dificuldades. Todo semestre quando retorna do recesso gosta de fazer uma avaliação do que viu e do que 
acompanhou da gestão municipal. Disse que nos últimos anos na Câmara os vereadores vêm cobrando 
qualidade nas estradas vicinais do município. Confessou que durante os 12 anos de mandato que esteve 
vereador não tinha percebido um ano com estradas de qualidade como as de agora. Disse que têm 
estradas que ainda estão para fazer, mas que são pouquíssimas. Tem percorrido o município e pode falar, 
tem visto as estradas sendo feitas ou refeitas de qualidade. Outra questão, é a questão da saúde, lembrou -
se do mutirão de catara, pessoas que estavam com problema de vista, especialmente pessoas idosas, 
foram realizadas 240 cirurgias de cataras lá na policlínica Dr Acilon Gonçalves, a mesma policlínica que 
muitos dizem que não está funcionando. Disse que um dos pontos mais positivos que gostaria de destacar 
são os salários em dias. Assegurou que durante seus 12 anos de mandato nunca viu a questão salarial 
aprumada. A questão da segurança, falado pelo vereador Cicero de Nequim, disse que nunca se viu tanta 
segurança em Aurora, destacou a presença da policia militar, falou sobre o batalhão do raio que muitas 
vezes dispensa ás câmeras e que estas servem para uma posterior investigação, mas o município tem 
segurança indo e voltando. Finalizou.

VEREADOR CICERO EVANGELISTA LOPES (CICERO DE NEQUIM) – Disse que não havia falado da 
policia, apenas das câmeras de segurança que estão desmanteladas.
VEREADORA LUCIMAR BERNARDO FERNANDES (NININHA DO SINDICATO) - Iniciou sua fala 
cumprimentando a todos que acompanham a sessão. A câmara municipal trabalha de uma forma diferente, 
através da Sessão Legislativa Itinerante, uma oportunidade dos vereadores ir até a população conhecer de 
fato as necessidades e suas demanda. Observando a pauta, viu que ela trouxe diversos temas importantes. 
Fez breve resumo das indicações e muitos vereadores fizeram suas indicações tratando sobre calçamento, 
realização de calçamentos, reforma de quadra esportiva, reforma de chafariz, de posto de saúde, de 
passagens molhadas na Terra Vermelha, reforma de barragens, entre outros. Seu projeto de indicação é 
para que possam discutir um pouco sobre a questão da Habitação Popular, o programa minha casa minha 
vida esta de volta e os órgãos públicos precisam abrir uma discussão com relação a esse assunto, no 
entanto fez uma indicação solicitando que o gestor municipal desenvolva ações e aporte em contrapartida 
municipal com doações de terrenos para o instituto que vai gerenciar esses projetos de execução. Sabe que 
tem todos os critérios que devem constar na lei e por isso pede que dentro dessas ações a ser 
desenvolvidas que o prefeito envie a câmara municipal um projeto ajudando através de doação de terrenos 
ao instituto e a partir daí será feito um estudo do cadastro dessas pessoas. Pediu para que o município abra 
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essa discussão da questão da habitação popular e pediu para que seja feito uma audiência publica para 
que possam discutir junto ao prefeito e sindicatos do município, pois esse projeto traz faixas e até onde viu 
se enquadra muitos servidores públicos municipais. Mas é preciso primeiro se apropriar de todas as 
informações. Sobre a questão do piso da enfermagem que foi uma luta muito grande, mas está prestes a se 
concretizar, saiu uma portaria no Ministerio da Saude onde informa os valores que será repassado aos 
municípios, já tem o valor do município de Aurora, o governo federal irá enviar o valor referente a maio, 
junho, julho e agosto. Aos vereadores cabem cobrar a partir do momento que o dinheiro cair, cobrar do 
prefeito o envio do projeto de lei. Trouxe um projeto de decreto para conceder o Titulo de Cidadã Aurorense 
a advogada Franciely Ribeiro, que não é filha de Aurora, mas está no município desde muito nova, uma 
pessoa que defende Aurora com muito orgulho, tem orgulho de ser Aurorense. Finalizou.

VEREADOR WELLINGTON RODRIGUES DE LIMA (BUDU) – Iniciou sua fala cumprimentando a todos, 
em especial as procuradoras que fazem um papel excepcional, onde lá em 2019 quando instituiu a 
procuradoria da mulher, tinha esse objetivo de apoiar e acolher a mulher, com mulher e como mulher. 
Dando continuidade, convidou o prefeito que estava presente, a participar das outras sessões legislativas e 
permanecer até o fim, pois é muito bom para os vereadores que podem fazer suas reivindicações. O 
vereador Gerismar e Nininham, foram felizes em suas palavras quando falaram que tem que ouvir a 
demanda de cada distrito. Essa sessão itinerante enriquece não só a câmara municipal, mas o debate com 
todos que estão presentes independente de bandeira A ou B. A câmara está indo ate os distritos para ouvir 
as demandas e reivindicações, para que possam traçar caminhos a ser tomados para resolver da melhor 
forma. Apresentou um projeto de Lei no qual quer destacar a importância, que se aprovado será executado 
para o ano de 2024. È um projeto com base em outros municípios. O projeto vai alterar a lei complementar 
01/2019, que vai incluir uma proposta para pessoas que têm renda até dois salários mínimos e que estão 
acometidas por alguma das enfermidades que consta, a pessoa acometida ficará isenta de pagar o IPTU. 
Aurora precisa voltar os olhos para essas famílias que estão precisando de apoio com essas crianças com 
espectro autista, principalmente no quesito transporte, ressaltou que está sendo cobrado, quem tem um 
filho independente do grau autista sabe a dificuldade que é levar uma criança dessa até Juazeiro ou 
Barbalha para realizar um exame e ter que esperar topic para retornar ao seu lar. Dando continuidade ao 
projeto que vai isentar o IPTU, é um projeto pensado com base nas leis federais e estaduais no quesito de 
IPI, IOF, ICMS. Quando chegou em Ingazeiras já foi abordado com relação aos animais que estão vagando 
nas ruas, isso é um problema que acontece em todos os distritos e é dever do poder publico tomar 
providencias, não é preciso brigar com ninguém, nem perseguir ninguém, mas chamar de fato o 
responsável e tratar da melhor forma. Usar o bom senso para que possa prender o animal em seu devido 
lugares não incomodar os moradores. Esteve recentemente na base do RAIO e averiguou a falta de uma 
impressora na unidade, bem como um computador, pediu para que o município envie uma equipe técnica 
para solucionar o problema. Observou que o equipamento que fornece o funcionamento das câmeras do 
município encontra-se desligadas, pediu para que seja visto essa situação. Ressaltou que a essência da 
vereança é abrir o caminho para poder amenizar as dificuldades, fazer essas cobranças, não pode ficar 
igual lagartixa só balançando a cabeça e confirmando para tudo. Reafirmou seu proposito como vereador e 
que sempre irá trabalhar com transparência, com respeito e dignidade. Finalizou.
VEREADOR JOSÉ ADERLANIO MACEDO – Iniciou sua fala cumprimentando a todos. Agradeceu ao 
promotor de justiça que teve compaixão e assim determinou que fosse contratado os selecionados na área 
da saúde, porque o posto da Aurora Velha não tinha nem enfermeira para aplicar vacina, disse que fala pois 
sua neta foi tomar e voltou porque não tinha enfermeira e muito menos dentista. Já havia falado na câmara 
e a vereadora Tania fez um requerimento sobre a agente de saúde do Alto da Cruz que faz dois ou três 
anos que não tem, não fez requerimento porque nunca é atendido, prefere ficar calado e cobrar na tribuna. 
Agradeceu a Tania e com certeza o pessoa do Alto da Aparecida ficará agradecido. Pensou que Ingazeiras 
era diferente do restante do municipio, no posto de saúde o remédio é muito pouco, a população é toda 
reclamando que não existe medicamento, o roço das estradas que tanto foi cobrado, nos anos passados o 
roço tinha que ser feito no mês de abril, esse ano nem em abril nem em nada. A respeito das estradas, 
faltam bem pouquinhas estradas para ser concluídas no municipio, por exemplo as tropas até o morro 
dourado, não foi feito pegando Riachão, minador, saindo nas aroeiras não foram feitas, pegando volta, 
cabrito, catinga velha ate espinheiro, espinheiro ate João lobo não foi feito, essas foram as que anotou, mas 
ta perto de terminar. Passando pela Lagoa, também não. Gostaria que fosse enviado um oficio ao Ministério 
Publico para que ele informasse os critérios dessa Minha Casa, Minha vida, já ouviu falar algumas coisas e 
gostaria de saber os critérios que tem que ser adotado. A respeito da creche, passou lá e está trabalhando, 
mas está atrasado já tem uns cinco ou seis meses, bem como o colégio da Santa Cruz, passou o primeiro 
semestre e pelo que percebe vai passar o ano todinho e dinheiro tem. O calçamento da Rua da Lagoa eu 
todo mundo está cobrando que seja concluído, é um projeto antigo, um projeto que ficou de um outro 
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mandato. Ficou o projeto e ficou tudo organizado. Disse quem nem ele e nem o seu irmão passaram 
mentindo dizendo que era Jesus e hoje ta ai o desmanto que esta. Ontem uma menina dos Lima chegou na 
secretaria de saúde e disseram que não tinha dinheiro para comprar fralda e nenhuma uma consulta e isso 
dói. Pouca gente sabe qual é o direito e o dever de um vereador. Quando cobra, não é pedindo nada para 
si, mas para a população. Se for pra falar alguma coisa, tem muito mais, se pisarem no seu calo. A quadra 
dois anos e seis meses de gestão, a pintura não é dessa gestão. Sabe e entende como funciona. 
Agradeceu ao governador o asfalto Ingazeiras -Aurora e ainda trouxe para o municipio, aproximadamente 
um milhão de arrecadação para que fosse distribuído em qualquer localidade, como a transnordestina que 
também deixou sua contribuição. Não está errado em fiscalizar, pois é um representante do povo e é direito 
saber e quer saber. Foi falado sobre carros pipas, sabe da dificuldade. O vereador Osasco falou muito bem 
da policlínica, mas ainda fica a desejar, pois o povo não tem problema só na vista. Chegou com uma 
pessoa para fazer uma cirugia, a pessoa fez um eletro, mas o laudo tem que ir para Dr Xavier para ele 
poder dar o laudo. Agradeceu ao povo de Ingazeiras. Disse que não esta denegrindo a imagem do prefeito, 
apenas fazendo sua obrigação. Finalizou.

VEREADOR BRUNO FERNANDES DOS SANTOS (BRUNO DO PAREDÃO) – Iniciou cumprimentando a 
todos que estavam acompanhando a sessão. Demonstrou felicidade em esta participando dessa reunião 
itinerante, que aproxima mais ainda o vereador da população que tem suas reivindicações. Falou 
brevemente sobre suas demandas até porque já foram feitas varias indicações, uma das quais já havia até 
proposto que seria a reforma da quadra no distrito de ingazeiras, então pedi para subcrever na indicação do 
vereador Silvio. Outras indicações em relação ao calçamento que também tinha sido questionando por 
alguns populares. Disse que ao lado do prefeito, irá reivindicar e cobrar agilidade da empresa que executa o 
serviço. Falou sobre a importância da obra de ingazeiras, mas disse que é possível observar alguns 
problemas na execução da obra que ainda não foi entregue e já havia enviado um oficio a empresa 
responsável solicitando informações do porque e uma solução de um problema na ponte do juiz, viu que já 
foi tapado. Pediu que a câmara enviasse um oficio a SOP pedindo uma solução para o recapeamento da 
CE que liga Aurora até o municipio do Barro. Pediu que envie oficio a marquise que deixou benefícios, mas 
também malefícios, tem as estradas que anda paralelos a transnordestina que muitos cidadãos muitas 
vezes não podem nem transitar. Atraves do oficio gostaria de cobrar uma solução para essas estradas. Foi 
abordado por um taxista que relatou que tem um problema porque os veículos tem que ser brancos e 
infelizmente ta vindo uma taxa a mais e precisa pagar quase R$4000,00 de imposto por conta do veiculo 
branco e existe uma lei que especifica a cor do veiculo, então enviou um projeto para que seja votado e 
pediu apoio dos vereadores para que o veiculo não tenha cor especifica. Trouxe uma indicação sobre um 
ponto que gostaria que fosse entregue para que terminem a obra e dê um destino aquele prédio. Finalizou.

VERADORA SEBASTIANA MARIA DA ASSUNÇÃO NETA MACEDO (TANIA MACEDO) – Iniciou sua fala 
cumprimentando a todos que estavam presentes. Disse que é muito gratificante participar dessa sessão na 
ingazeiras como vereadora, pois residiu por oito anos. Ficou triste em ver a estação do mesmo jeito, então 
pediu para que o prefeito veja com bons olhos e faça com a estação igual fez com a estação de Aurora. 
Trouxe requerimento indagando a forma que será sanada o problema da área descoberta dos agentes de 
saúde do distrito de Ingazeiras, uma pessoa comentou que tem uma rua descoberta por falta de um agente 
de saúde. Tem mais de 150 famílias sendo prejudicadas. Outro requerimento foi sobre a passagem 
molhada que liga a terra vermelha ao sitio aroeiras, já existe a passagem, mas esta precisando de uma 
reforma e uma ampliação. Outro requerimento foi sobre uma reforma no sangradouro do açude de senhor 
Nilson, na terra vermelha, visto que o mesmo vem oferecendo riscos. Outro requerimento foi para que seja 
feito a restauração na passagem molhada que liga o sitio juiz ao sitio cangica. Fez dois requerimentos 
verbais, uma é que seja recuperada e alargada a estrada que liga ingazeiras ao morro dourado e o segundo 
é que seja contratada com urgência a enfermeira da UBS do centro Dr Acilon Gonçalves. Finalizou.
VEREADORA YANNE MARINA LEITE OLIVEIRA – Iniciou sua fala cumprimentando a todos que estavam 
acompanhando a sessão. Agradeceu a todos que batalharam para que essa sessão pudesse acontecer, em 
especial a quadrilha “Oco do mundo”. Disse que o motivo de estar realizando essa sessão é que a muito 
tempo atrás vivíamos uma monarquia, que as pessoas faziam politicas para si, com a democracia as 
pessoas passaram a fazer politica para as pessoas e entende que na evolução, no decorrer do tempo é 
preciso cada vez mais modernizar os meios de fazer politica, entende que hoje a melhor forma de fazer 
politica é com a população, é corpo a corpo, ouvindo e entendendo a demanda de cada cidadão. Ressaltou 
a alegria de ver tanta gente assistindo presencialmente a sessão. Poder proporcionar momentos de 
interação entre vereador e eleitor, como este é motivo de muita alegria, até porque quando foi eleita muitas 
pessoas descreditaram da sua vereança e no seu mandato tem mostrado que sua pouca idade não 
interfere na qualidade do que tem a oferecer e aquilo que se propôs a fazer. Disse que o vereador falou 
sobre a possibilidade de fazer uma audiência publica para melhor ouvir a população, mas esse é o primeiro 
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contato, a primeira experiência e desta irá tirar as melhores estratégias para fazer esse corpo a corpo de 
uma forma eficaz para que possa tem melhor entendimento e participação da população. Trouxe alguns 
projetos de lei e de indicação e destacou alguns que considera mais importante. Iniciou falando algo que 
costuma sempre dizer, que é “não sou obrigada a prometer, mas sou obrigada a cumprir”, os vereadores 
que estavam presentes na mostra cultural do município viram que se comprometeu com as quadrilhas que 
tornaria a quadrilha patrimônio cultural e material da cidade, esse projeto deu entrada nesta casa para que a 
quadrilha seja reconhecida no município e seja verdadeiramente valorizada. Outro projeto bastante 
importante é a central da cidadania, é mais uma extensão da câmara onde a população terá um lugar para 
buscar ajuda de emissão de segunda via de documentos emitidos via internet, tirar xerox, fazer um 
currículo, segunda via de conta, inscrições em concurso ou seleção e a parte mais importante que é a de 
homenagear alguém em um lugar como esse e essa homenagem que está fazendo é a ao eterno Dr 
Raimundo Wilson de Macedo, que muito pensou em querer contribuir com o município, ajudou tantas 
pessoas, já que é um local para ajudar pessoas, nada mais justo que honrar uma pessoa que buscou fazer 
durante seu tempo de vida. Outro projeto que está dando entrada é um que nomeia uma rua da CENEC, a 
rua Maria Bezerra dos Santos, para quem não conhece é Maria de seu Sergio, nada mais justo até porque 
foi o lugar onde ele viveu por muito tempo. Esta dando entrada também dois projetos que torna o Beach 
Tenis como modalidade esportiva no município, para que possa ter nos incentivos e que o município passa 
está fazendo espaços públicos para que seja praticado esse esporte. Outro projeto é de emenda a Lei 
Orgânica que vai tratar da questão dos transportes aos universitários do município, está incluindo essa 
mudança para que possam oferecer o transporte de forma gratuita aos alunos que vão fazer parte do IF e 
também ao pessoal que faz pré -vestibular. Das indicações que trouxe, uma já foi bastante debatida, que é a 
reforma da UBS, assim como já esta acontecendo em outras UBS do município, para que aconteça também 
na de Ingazeiras e que seja dado prioridade, já que é o distrito de maior população do município. Outro é da 
praça da Ingazeira e pediu para subscrever -se na indicação do vereador Silvio que pede a reforma da 
quadra, como o vereador Aderlanio falou é visível que a ultima pintura dela não foi nesses últimos 2 anos. 
Outro é que seja construído também uma quadra de beach tênis também no distrito de ingazeiras. Lembrou 
que no seu primeiro ano de mandato, quando ainda estavam vivendo momento de pandemia e a sessões 
eram remotas, se comprometeu a fazer um concurso público e nessa semana foi lançada a portaria que 
institui a comissão de estudo para a abertura do concurso público, pois está tendo a oportunidade de fazer 
e está fazendo na Câmara Municipal, ainda está sendo feito um estudo e analise dos cargos que serão e 
quantos serão, a necessidade. Finalizou. 
PREFEITO MARCONE TAVARES – Iniciou sua fala cumprimentando a todos que estavam acompanhando 
a sessão. Parabenizou a Câmara pela iniciativa. Disse que trouxe uma folha para anotar as demandas, mas 
quando preencheu a tinta da caneta acabou. Cicero e Aderlanio falaram das estradas e sabe que tem 
muitas estradas para fazer, o município se empenhou muito para terminar todas as estradinhas rurais no 
mês de Julho e fazer bem feita, sabe que tem algumas partes que realmente precisa ser feita, como a 
estrada da Lagoa. Sabe que o vereador Aderlanio cometeu um erro ao dizer que a estrada para o Morro 
Dourado não foi feita e o vereador Silvio confirmou que já foi feito. Fez valer as palavras do vereador 
Gerismar, no sentido de que essa sessão é para ouvir a população. É uma sessão de festa e não gostaria 
de discutir, levar para um campo de debate politico de quem fez ou deixou de fazer, mas tem o dever para 
com a população e também com a Camara Municipal. Tem consciência que não é possível fazer tudo no 
determinado espaço de tempo, porque recebeu uma gestão com muitas coisas a serem feitas, inclusive a 
quadra da ingazeiras foi feito uma pequena reforma e sabe que precisa fazer mais. A maior obra da gestão 
Marcone Tavares é a estrada de Aurora a Ingazeiras, o vereador Aderlanio falou nisso, mas colocou o 
mérito todo para o governo do estado, na campanha de 2016 esteve com o ex governador Camilo e na 
oportunidade Camilo o indagou sobre algo que era prioridade para o município na sua getsão e 
prontamente respondeu que seria a estrada de Aurora a Ingazeiras, pois achava inadmissível uma 
comunidade tão grande ir na poeira ou atoleiro até a sede do município. Por mais que se faça duzentas e 
tantas cirurgias de catarata, por mais que reforme escolas. Sobre a Rua da Lagoa, disse que o município 
tem cobrado da empresa e como o vereador Aderlanio disse, tem dinheiro sim, mas não foi a gestão 
passada que deixou e sim a atual gestão que conseguiu com organização financeira. A atual gestão 
recebeu o município endividado, com uma divida de 32 milhões, devendo a professores, sonegação fiscal, 
omissão de receita. Falou da barragem da Santa Cruz, que os vereadores Aderlanio e Cicero falaram que a 
barragem ia embora. O vereador Aderlanio disse a sua pessoa que quando chegasse um “pé de manga” ia 
carregar a barragem. Brincou “que pé de manga inteligente, ainda bem que ele não veio”. Disse que em 
2022 teve uma nova eleição estadual e foi até o governador Elmano e repetiu a mesma historia com Camilo, 
o governador Elmano assumiu um compromisso que na sua gestão irá construir a estrada ligando 
Ingazeiras a Missão Velha, outra obra de muita importância. As estradas carroçais estão quase todas 
prontas e creche falta pouco para terminar, porém houve um problema com a construtora, mas o município 
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está pressionando a empresa. A rua da Lagoa não falta 10% para terminar, mas a empresa abandonou, 
mas nos próximos dias estará terminando. A estação ferroviária de Aurora é mais conservada do estado do 
ceará. Afirmou que a estação e a praça de ingazeiras será reformada nos mesmos modos da sede. A 
ordem de serviço será dado pelo governador Elmano quando vier inaugurar a estrada. Afirmou que havia 
vindo a brinquedopraça para ingazeiras, mas como foi conseguido a reforma da praça, o município fez um 
novo espaço pra instalação da brinquedopraça. O município está reformando todos os postes de saúde e o 
de ingazeiras também será reformado. Sabe a impotancia da segurança, então conseguiu o batalhão do 
RAIO, que impactou diretamente na segurança do município, tem quase dois anos batendo recorde só com 
um assassinato. O município se tornou tão seguro que diminuiu a quantidade de processo e o Juiz foi 
transferido porque a comarca diminuiu pela quantidade de processos. Tem muito a ser feito. Não sabe onde 
o vereador Cicero de Nequim estava na gestão passada, também não sabe se não teve oportunidade de 
fazer a cirurgia de catarata, mas poderia ter feito porque ele não viu uma coisa boa. Disse que o vereador 
Aderlanio o chamou de Jesus cristo, ficou alegre, mas não é digno nem de desamarras suas sandálias, e 
também o chamou de mentiroso, porém em respeito ao povo de Ingazeiras deixará para responde -lo em 
outra ocasião. Agradeceu ao povo pela oportunidade de ser prefeito, é o segundo prefeito em 50 anos que 
não é dos Macedos, disse que irá trabalhar todos os dias, não é um cargo fácil, mas sua eleição prova que 
qualquer pessoa pode se candidatar, só é preciso ter coragem de se candidatar e de falar a verdade, trazer 
uma proposta para o município e olhar para frente. Para desenvolver um lugar é preciso muito, mas o 
primeiro é ter estradas de qualidade, educação de qualidade, é preciso acreditar e investir para ter um furo 
melhor. Foi feito um projeto de manilhamento de barragens, pois é um crime permitir que famílias se 
arrisquem em tempos de cheias. Com trabalho coragem e perseverança é possível ser prefeito. Tem 
certeza que quem estiver no seu lugar, também irá errar. Todas as gestões erraram. Tem se esforçado para 
acertar e tem procurado resolver rápido todos os problemas. Agradeceu, recitou uma poesia e finalizou.

ORDEM DO DIA

Requerimento nº 42/2023, de autoria do(a) TÂNIA MACÊDO , que Requer QUAIS PROVIDÊNCIAS 
ESTÃO SENDO TOMADAS PARA SANAR O PROBLEMA DA ÁREA DESCOBERTA POR AGENTE DE 
SAÚDE NO DISTRITO DE INGAZEIRAS.

Em discussão.

Em votação.

Aprovado.

Requerimento nº 43/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que Requer POR QUAL MOTIVO OS 
PROFISSIONADOS DO SAD (SERVIÇO DE ATENÇÃO DOMICILIAR) AINDA NÃO FORAM 
CONVOCADOS PARA TRABALHAR? TENDO EM VISTA QUE SÃO MAIS DE 200 ATENDIMENTOS 
MENSAIS, COM MAIOR ÊNFASE EM PACIENTES GERIÁTRICOS.

Retirado da Ordem do dia.

Requerimento nº 44/2023, de autoria do(a) BRUNO DO PAREDÃO , que Requer QUAL A DESTINAÇÃO 
DO ANTIGO PRÉDIO, LOCALIZADO NO DISTRITO DE INGAZEIRAS, QUE SERVIA COMO PONTO DE 
APOIO PARA OS AGENTES DE ENDEMIAS.

Em discussão.

Em votação.

Aprovado.

Moção de Aplausos nº 2/2023, de autoria do(a) MARINA LEITE , que MOÇÃO DE APLAUDOS PARA AS 
QUADRILHAS: Ôco do Mundo, Dona Aurora, Paixão Junina e O Canto do Sabiá

Em discussão.

Em votação.

Aprovado.
A Presidência comunica que serão enviados aos destinatários competentes os projetos de lei, bem como as 
indicações ao poder executivo para que possa atender o quanto antes essas necessidades. 

Está encerrada a sessão.
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EQUIPE DE GOVERNO

Marcone Tavares de Luna
Prefeito(a)

Antonio Gonçalves Landim
Vice-Prefeito(a)

Wagner Layb Luna Oliveira
Secretaria Municipal de Cultura e Turismo

Mauro Tavares de Luna
Secretaria de Governo e Gestão

João Paulo Pinto do Nascimento
Secretaria Municipal de Finanças

Cícera Edana Tavares Luna
Secretaria Municipal da Educação

José Drivaldo de Oliveira
Secretaria Municipal de Saúde

Jose Savio do Nascimento
Gabinete do Prefeito

Emercia Maria Gonçalves Ribeiro dos Santos
Secretaria Municipal de Trabalho e 
Desenvolvimento Social

Daniel Gustavo Brasileiro Maciel
Secretaria Municipal da Juventude e Esporte

Yanne Marina Leite Oliveira
Câmara Municipal de Vereadores

Marcos Alves de França
Secretaria Municipal de Transportes

João Bandeira Filho
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos

José Airton Saraiva Calixto
Secretaria Municipal de Agricultura e 
Desenvolvimento Econômico

Francisco Alex Felipe de Oliveira
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 
e Infraestrutura
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